

Volksmusik | Ländler-Samstag in Glis

«Wenn Volksmusik ertönt...»

BRIG-GLIS | Am kommenden Samstag, 4. September, treffen sich im Restaurant Glismatta Musikantinnen, Musikanten und Volksmusikfreunde zum traditionellen Ländler-Samstag.

Volksmusik, die ihren Ursprung in der Musizierpraxis der bäuerlich-dörflichen oder kleinstädtischen Gemeinschaften hat, erwärmt die Herzen eines jeden Zuhörers. Als Spiegel unserer Lebensweisen verdanken wir ihr die Überlieferung traditionsreichen Kulturgutes. Urtümlich einfach und virtuos, lüpfig und konzertant, traditionell und innovativ. Solch ein Spannungsbogen macht die Volksmusik reizvoll. Der Verband Schweizer Volksmusik Oberwallis hat sich die Förderung und Pflege dieses Volksgutes zur Aufgabe gesetzt. Als Zu-

sammenschluss von Musikanten und Volksmusikfreunden organisiert der Verein während des ganzen Jahres verschiedene Anlässe, von Ländlertanzabenden bis hin zur «Adventsstübli». Neben traditioneller Volksmusik spielen die geladenen Formationen ebenfalls Eigenkompositionen, Volksmelodien, volkstümlichen Schlager und Unterhaltungsmusik. Diesen Samstag halten die Musikanten in Glis Einzug. Ab 10.30 Uhr beginnen die Ländlerkonzerte im Restaurant Glismatta. Die teilnehmenden Musikformationen werden bis in die Abendstunden für beste musikalische Unterhaltung sorgen. Auftreten werden das Handorgelduo Schmidt-Kappeler, Hüsmüsig, das Schwyzerörgeliquartett Flühblüemli, Echo des Audannes, die Schwyzerörgelifründe Zermatt sowie weitere Musikformationen. **wb**



Hüsmüsig: Volksmusik ist ihre Leidenschaft.

FOTO ZVG